

Brasil y Chile serán sedes del Mercado de Industrias Culturales



Santiago de Chile, 30 mar (RHC) Brasil en el año 2018 y Chile en 2020 serán sedes de los encuentros del Mercado de Industrias Culturales del Sur (MICSUR), una herramienta que busca impulsar los intercambios y contactos en el área.

Después de Argentina en 2014 y Colombia en 2016, tierras brasileñas y chilenas acogerán los eventos, destacó el ministro de Cultura de Chile, Ernesto Ottone, en ocasión de un foro del grupo realizado en esta capital.

El MICSUR abarca esferas como vestuario, orfebrería y artesanía, además de otras manifestaciones de oferta creativa y arte culinario.

Ottone se congratuló que Chile sea escenario de la cita, para abrir 'nuevas oportunidades de desarrollo sostenible del sector, al representar una instancia concreta de comercialización, formación de redes intersectoriales e intercambio comercial'.

Es un paso en la dirección correcta en el Plan Nacional de Fomento de la Economía Creativa, acotó el ministro.

Argentina, Brasil, Colombia, Uruguay, Guyana Francesa, Perú, Paraguay y Ecuador, junto con Chile, que integran el MICSUR, estuvieron de acuerdo en otorgar las sedes de 2018 y 2020.

MICSUR es una iniciativa que integra al Plan de Acción del Consejo Sudamericano de Cultura de UNASUR, el cual desde 2013 considera un eje de industrias culturales y economía creativa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125657-brasil-y-chile-seran-sedes-del-mercado-de-industrias-culturales>



Radio Habana Cuba